

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ООН ПО РЕАЛИЗАЦИИ ГЛОБАЛЬНЫХ ЦЕЛЕЙ
РАЗВИТИЯ В НАЧАЛЕ XXI В**

Гурбанов Азат Халмырадович

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Е.В. Демидович

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, 1 таблиц, 4 приложений, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 58 страниц. Список использованной литературы занимает 4 страниц и включает 40 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ООН, ДЕКЛАРАЦИЯ ТЫСЯЧЕЛЕНИЯ ООН, ГЛОБАЛЬНЫЕ ЦЕЛИ, СТРАНЫ ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ, ИНДИКАТОРЫ, ПОКАЗАТЕЛИ, БЕЗОПАСНОСТЬ, НИЩЕТА, СМЕРТНОСТЬ, ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ.

3. Текст реферата

Объект исследования – общественные отношения в сфере деятельности ООН по реализации глобальных целей развития в начале XXI в.

Предмет исследования – деятельность ООН по реализации глобальных целей развития в начале XXI в.

Цель работы – характеристика деятельности ООН по реализации глобальных целей развития в начале XXI века.

Методологической основой исследования являются сравнительно–правовой, системный, исторический методы исследования, а также совокупность общенаучных методов, таких как теоретический анализ и синтез (конкретизация, индукция и дедукция), моделирование.

Полученные результаты и новизна: в результате исследования изучено содержание декларации тысячелетия ООН и рассмотрены задачи, поставленные ООН в сфере реализации глобальных целей развития, проанализирована степень их достижения.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические и методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, conclusion, 1 tables, 4 addendams, and list of references. Total scope of work is 58 pages. The list of references occupies 4 pages and includes 40 positions.

2. Keywords: UN DECLARATION CENTURY UN GLOBAL GOALS, COUNTRIES OF CENTRAL ASIA, INDICATORS, INDICES, SECURITY, POVERTY, MORTALITY, ENVIRONMENTAL SAFETY

3. Summary text

The object of the research – Public relations in the field of the United Nations in the implementation of global development goals at the beginning of the XXI century.

The subject of the research – United Nations activities to achieve the global development goals at the beginning of the XXI century.

The purpose of the work is characteristic of the UN activities for the implementation of global development goals at the beginning of the XXI century.

Methodological basis of research are comparative legal, systematic, historical research methods, as well as a set of scientific methods such as theoretical analysis and synthesis (specification, induction and deduction), modeling.

The results obtained and novelty: the study examined the contents of the UN Millennium Declaration and the objectives of the UN in the implementation of global development goals, analyzed their achievements.

The author confirms that the material correctly and objectively reflects a condition of researched process, and all borrowed from literary and other sources of theoretical and methodological principles and concepts are accompanied by references to their authors.